



RINGKASAN

YEHEZKIEL EZRA ADHITYA. Penyusunan Laporan Keuangan PT KDH oleh KJA David Kristanto CA, CPA, BKP, ASEAN CPA, CMA (*Preparation of PT KDH Financial Statements by KJA David Kristanto CA, CPA, BKP, ASEAN CPA, CMA*). Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI.

Laporan keuangan bermanfaat bagi para pelaku usaha untuk pengambilan keputusan, sebagai alat perencanaan, dan sebagai sarana untuk penilaian kinerja perusahaan. Laporan keuangan diharapkan memenuhi karakteristik utama, yaitu relevan, dapat dipahami, dapat dibandingkan, dan andal. Penyajian laporan keuangan yang mencerminkan keadaan sebenarnya dapat memudahkan para pengguna dalam pengambilan keputusan. Kendala yang mungkin dialami oleh perusahaan adalah tidak tersedianya sumber daya manusia yang memiliki kompetensi untuk menyusun laporan keuangan sesuai dengan standar yang berlaku. Dampak buruk dari tidak adanya laporan keuangan adalah perusahaan tidak dapat mengetahui aset dan kewajiban yang dimiliki, tidak mengetahui besaran biaya yang dikeluarkan, tidak memiliki proyeksi bisnis yang baik, serta tidak memiliki pertanggungjawaban kepada pihak yang berkepentingan. PT KDH merupakan perusahaan yang bergerak di bidang industri jasa. PT KDH tidak memiliki sumber daya manusia yang kompeten dalam menyusun laporan keuangan perusahaan. Untuk mengatasi kendala tersebut, PT KDH menggunakan jasa Kantor Jasa Akuntan (KJA) dalam penyusunan dan penyajian laporan keuangan agar sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Indonesia.

Tujuan dari penyusunan laporan tugas akhir ini adalah menguraikan tahapan penyusunan dan penyajian laporan keuangan PT KDH oleh KJA David Kristanto, menguraikan kendala yang dialami oleh KJA David Kristanto dalam penyusunan dan penyajian laporan keuangan PT KDH, serta mengevaluasi penyajian laporan keuangan PT KDH yang disusun oleh KJA David Kristanto berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan untuk Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik. Praktik kerja lapangan dilaksanakan di KJA David Kristanto mulai tanggal 24 Januari 2022 sampai dengan tanggal 19 Maret 2022. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk menyusun laporan akhir ini antara lain, wawancara, observasi, studi pustaka, dan dokumentasi.

Proses penyusunan dan penyajian laporan keuangan PT KDH oleh KJA David Kristanto mencakup pembuatan kesepakatan kontrak kerja, pengumpulan data dan dokumen yang diperlukan, pembuatan rekapitulasi rekening koran dan mutasi kas, pengolahan data transaksi keuangan menggunakan aplikasi *accurate*, serta pembuatan rekonsiliasi dan jurnal penyesuaian. Laporan keuangan yang diberikan kepada PT KDH adalah laporan keuangan yang telah melalui tahap penyesuaian. Laporan keuangan yang disajikan mencakup laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Kendala dalam penyusunan laporan keuangan PT KDH mencakup ketidaklengkapan data dan penggunaan rekening perusahaan untuk keperluan pribadi pemilik. Penyajian laporan keuangan PT KDH telah disusun sesuai dengan aspek-aspek yang disyaratkan dalam SAK ETAP.

Kata kunci: Kantor Jasa Akuntan, Laporan Keuangan, SAK ETAP

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.